



Comisión de Venecia advierte "altos riesgos" en propuesta de reforma electoral de AMLO

La Comisión de Venecia alertó que la propuesta de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador genera altos riesgos en contra de la imparcialidad e independencia de las autoridades electorales y podría volverlas partidistas; restringe y pone en desventaja a los grupos políticos más pequeños, dándole el poder a los partidos y no a los ciudadanos; y puede alterar el calendario electoral, la calidad y la credibilidad en las elecciones.

El 28 de junio, el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral, Lorenzo Córdova, solicitó una opinión a la Comisión de Venecia sobre la propuesta de reforma electoral en puerta.

Comisionados viajaron a México, se reunieron con el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel; el senador Héctor Vasconcelos y otros legisladores de Morena, así como con magistraturas del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

<https://www.milenio.com/politica/comision-venecia-advierde-altos-riesgos-reforma-electoral>